



Pearson  
Edexcel

Summer 2019

Pearson Edexcel GCE  
9SP0 01 – Listening Transcript

### **Texto 1 - Tres redes sociales poco conocidas**

F1: La bien llamada, Antisocial, ayuda a evitar encontrarnos con los que no deseamos ver. Seleccionamos a la persona con la que no nos queremos encontrar y, si esta se encuentra cerca, la aplicación nos manda una notificación para que podamos huir del lugar.

M2: Para poder acceder a la aplicación Mundopequeño, necesitas la invitación de otro usuario. También tienes que demostrar que tienes fortuna y eres famoso o muy exitoso profesionalmente. Por si fuera poco, los usuarios tienen que pagar una cuota mensual.

F1: Bailemos es una red social para los que quieren ir de fiesta. Para usarla, necesitas demostrar que no estás borracho mediante un alcoholímetro conectado a tu móvil inteligente. Te permite reunirte con otras personas para socializar.

### **Texto 2 - Colonias de vacaciones durante la época franquista**

M1: En Cataluña, la Sección Femenina organiza cursos de verano para 50 estudiantes. Estas alumnas, cuya edad oscila entre los 14 y los 17 años, se entregan con entusiasmo al aprendizaje de actividades tradicionales. Al aire libre hacen deporte para mejorar su salud. Durante las tardes practican las canciones y bailes españoles. La intensa actividad física y las excursiones se complementan con prácticas de coser, durante las cuales aprenden a confeccionar algunos de los adornos y prendas que tanta fama han dado a nuestra artesanía en el extranjero. Cuando llega la hora de regresar a sus familias, pueden ayudar más a sus madres y están mejor preparadas para comenzar su propio hogar.

### **Texto 3 - Mensaje de Navidad de Su Majestad el Rey de 1981**

M2: Más que en las dificultades del camino, hemos de pensar en el camino mismo, en el que tenemos que seguir para llegar al destino deseado. En lo político, tenemos una Constitución y, al respetarla y obedecerla, estamos ya en ese camino que hemos de recorrer sin dudas ni vacilaciones. No hay más alternativa válida, ni puede pensarse en otras soluciones impuestas por minorías que podrían alterar el objetivo de paz y de orden inspirador de nuestra conducta.

Evitemos por todos los medios cualquier cosa que pueda causar conflictos y discordias entre nosotros. No nos esforcemos en cambiar un pasado que existió y que tenemos que asumir con sus realidades y sus hombres. Será difícil aceptar unos recuerdos y a unos hombres, pero su colaboración es necesaria, porque tenemos que contar con cada español dispuesto a trabajar por reconstruir su patria. Abandonemos de una vez rencores y egoísmo y pensemos en que sólo podemos superar nuestros problemas si estamos de acuerdo sobre la necesidad de nuestra unión.

Por eso, yo os pido que esa paz familiar de la que disfrutáis en esta Navidad se extienda a la gran familia de todos los españoles, que nos respetemos mutuamente en la libertad, que rechacemos la violencia y nos sintamos en la gran tarea de edificar una España próspera y en orden, donde el fin supremo de su bienestar y de su grandeza sea considerado más importante que intereses particulares y aspiraciones egoístas.

## Texto 4 - Inmigrantes con éxito

### 4(a)

F1: Si la tasa de paro entre los españoles está en el 20 %, la de los inmigrantes llega al 27. Habitualmente, a ustedes les contamos historias muy duras que forman parte de la realidad, y así ha sido la vida de los protagonistas que hoy les traemos, pero en su caso, de momento, esto tiene un buen final. Han cumplido sus sueños.

Las suyas son algunas de las historias de la exposición fotográfica que en estos días se puede ver en Madrid, «Historias de ciudadanos nuevos»; son los inmigrantes que buscan romper con los estereotipos.

Aunque son las llegadas ilegales que más se ven en las noticias, la mayoría de los inmigrantes entra con visado en regla, con una formación profesional y estudios de grado medio e incluso más que medio.

### 4(b)

F1: Sadik, tienes 22 años. Con 16, anduviste durante meses por el desierto del Sahara. Lograste llegar a España en una patera pero hoy eres uno de los protagonistas de un anuncio de la diseñadora, Carolina Herrera.

M1: Fue algo increíble para mí. ¡Fue como el cine, como si estuviera en Hollywood! Cuando llegué, vivía en la calle. No tenía ilusiones, porque sabía que ya la vida podría acabar en cualquier momento. Y estaba rezando a Dios para que me salvara. Y me salvó. Una organización caritativa me dio casa y cariño. Ahora, trabajo de electricista y enseño inglés a niños. Sueño con ser estrella del rap. Si sigo luchando, seguramente que lo conseguiré.

F1: Sara, llegaste en los noventa, debe haber sido difícilísimo.

F2: Sí, dejé a dos hijos en Perú. Estuve 17 años limpiando casas y trabajando en un restaurante y ahorrando. De eso, he montado mi propia pizzería en la que doy trabajo a cuatro personas. Siempre me consideran inmigrante, aunque no me gusta la palabra «inmigrante», pero soy inmigrante y me siento orgullosa de haber venido.